

Boletín informativo de las escuelas públicas de St. Louis Park

¿Quieres saber más sobre las cosas increíbles que suceden en el distrito? Escanea el código QR para obtener más información.

SLP obtiene el premio a la mejor escuela en los premios Readers' Choice Awards de Sun Sailor Actualizaciones de construcción

- Historias de exalumnos
- Vídeos de estudiantes



ORIOLE PERSPECTIVA

Invierno 2025



St. Louis Park
Public Schools

Vea la versión en español en slpschools.org/news.

Vea la versión en español en slpschools.org/news.

Donde los estudiantes son vistos y valorados, empoderándolos para convertirse en mejores personas como contribuyentes a la sociedad con conciencia racial y mentalidad global.

[Lea más en slpschools.org](https://slpschools.org)

¡Complete la encuesta del plan estratégico!

Tus aportes dan forma al futuro de nuestras escuelas. Completa la encuesta para asegurarte de que las decisiones reflejen las necesidades de nuestra comunidad. Aquí te contamos por qué tu voz importa:

- **Dé forma a nuestro futuro:** sus comentarios influyen directamente en las decisiones que afectan a los estudiantes, al personal y a toda la comunidad escolar.
- **Haz oír tu voz:** esta es tu oportunidad de compartir tus pensamientos, preocupaciones e ideas para ayudar a mejorar nuestras escuelas.
- **Impulsar un cambio significativo:** los conocimientos obtenidos de la encuesta orientan la planificación estratégica, garantizando que las políticas y los programas se alineen con las necesidades de nuestros estudiantes y familias.

Responda la encuesta y regístrese para las horas de oficina virtuales para hablar sobre el plan estratégico: slpschools.org/strategicplan.

¡Tu voz importa!
Escanee el código QR
para realizar la encuesta





Hacer que cada esfuerzo cuente

Una nota de la superintendente Dra. Carlondrea Hines



En las Escuelas Públicas de St. Louis Park no hay nada más importante que inspirar y empoderar a cada uno de nuestros estudiantes para tener éxito, y centramos esta creencia al tomar nuestras decisiones.

Durante mi primera mitad del año como superintendente, he visto la brillantez de nuestra comunidad escolar, al mismo tiempo que he observado oportunidades para que lo hagamos mejor. Veo estas oportunidades como una manera de reevaluar nuestro camino a seguir.

Este año, estamos desarrollando nuestro plan estratégico para 2025-30. El nuevo plan se basará en el trabajo del plan estratégico anterior para acelerar el rendimiento académico de los estudiantes. Al mismo tiempo, también nos encontramos en condiciones de abordar las reducciones presupuestarias. Esto plantea algunos desafíos, pero redefiniremos lo que es posible con los recursos disponibles.

Como parte del proceso de revisión del presupuesto, hemos recibido una cantidad considerable de comentarios de la comunidad, lo que me ha llevado a tomar algunas decisiones iniciales. Estamos ajustando la administración del distrito, reevaluando los roles de apoyo y buscando formas de brindar oportunidades de desarrollo profesional interno para el personal. Espero poder compartir más información en los próximos meses. Puede obtener más información en slpschools.org/budget.

Además, queremos conocer la opinión de todos los miembros de nuestra comunidad. Utilice el código QR que se encuentra en el reverso para completar la encuesta del plan estratégico.

Faro 2024 Destinatario del premio

¡La superintendente Dra. Carlondrea Hines recibió la beca de directores de color e indígenas de la junta escolar de Minnesota (MNSBDOCI)!

La brillantez de cada alumno



SLP organizó el primer torneo de preguntas y respuestas SAPPHIRE para escuelas secundarias

El sábado 18 de enero, St. Louis Park Middle School organizó su torneo inaugural SAPPHIRE Middle School Quiz Bowl (estudiantes en Park realizando ejercicios de recuperación de información de alto nivel), sancionado por los Torneos Nacionales de Quiz Académicos (NAQT).

Este emocionante evento reunió a 24 equipos de 10 escuelas secundarias para competir en un juego rápido de conocimiento y estrategia.

¡Dos de nuestros propios equipos de St. Louis Park avanzaron a las rondas de playoffs y nos hicieron sentir muy orgullosos!



Presentación de la canción infantil Elder Wisdom en la Convención de la Asociación de Educadores Musicales de Minnesota

Los estudiantes de quinto grado tendrán la oportunidad de interpretar sus canciones en vivo, lo que permitirá a los participantes ver y escuchar los resultados de primera mano. David Davis, profesor de música en Park Spanish Immersion Elementary, y Kim Wieber, profesora de desarrollo de talentos, tienen el honor de presentar Elders' Wisdom, el proyecto de canciones para niños en la Convención de la Asociación de Educadores Musicales de Minnesota (MMEA).

Preparación para la universidad y logros académicos

Concurrente

¡La inscripción a la universidad vale cada centavo!

El 83% de los estudiantes de St. Louis Park High School obtuvieron una calificación "C" o superior, ahorrando más de \$40,000 en costos de créditos universitarios.

Siham Mohamed, egresada de St. Louis Park High School, reflexiona sobre el impacto del programa CNA

Siham Mohamed, una reciente graduada de St. Louis Park High School, ya está dando pasos hacia su futuro en el ámbito de la atención médica.

Gracias al programa de Asistente de Enfermería Certificado (CNA), parte de la inscripción universitaria simultánea, Siham estuvo más preparada para perseguir sus ambiciones como consejera o terapeuta autorizada.

Siham es un brillante ejemplo de las oportunidades que la inscripción universitaria simultánea brinda a los estudiantes de St. Louis Park High School, preparándolos no solo para sus carreras sino también para el éxito en la vida.

"Nunca pensé que una clase en la escuela podría darme una ventaja en la industria de la salud".



¡Desbloquee el talento de su estudiante! Inscribese hoy: slpschools.org/enrollment